

BOLETÍN DE PRENSA No.529 ->>

- Comunidad universitaria busca rendir homenaje a un personaje que se ha destacado no sólo en las ciencias biomédicas, sino también en el ámbito educativo de nuestro país: MAC.
- Cátedra “Juan Ramón de la Fuente Ramírez” buscará ser punto de encuentro de especialistas en el sector de la salud.

El Honorable Consejo Universitario aprobó por unanimidad la instauración de la Cátedra “Juan Ramón de la Fuente Ramírez”, misma que es un reconocimiento a su destacada trayectoria como médico, catedrático e investigador en el área de la psiquiatría, pues gracias a su labor se han logrado realizar significativas contribuciones a la historia de la medicina en México y el mundo; así lo anunció la Comisión permanente de Difusión del H. Consejo Universitario.

Al respecto, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, indicó que esta Cátedra formará parte de los eventos académicos del Centro de Ciencias de la Salud de la UAA, con lo que se beneficiará no sólo a investigadores, docentes y estudiantes de las carreras de esta área académica, sino también a especialistas médicos del estado y la región.

Andrade Cervantes mencionó que con la instauración de esta Cátedra, la Autónoma de Aguascalientes será un punto de encuentro para que profesionales de las distintas áreas de la salud discutan los temas más actuales y relevantes de las ciencias médicas, principalmente la salud mental, pues De la Fuente Ramírez ha contribuido al estudio de la psiquiatría y la construcción de una sociedad sana mediante la atención de trastornos asociados con la mente humana y la promoción de estrategias que abonen a resolver problemáticas de salud pública.

Por otro lado Andrade Cervantes expresó que la Autónoma de Aguascalientes a través de su historia ha tenido una estrecha relación con este reconocido médico pues ha apoyado a la Institución desde que ocupaba el cargo como titular de la Secretaría de Salud en el Gobierno Federal y como rector de la Universidad Nacional Autónoma de Aguascalientes, con lo cual la comunidad universitaria busca rendir homenaje a un personaje que se ha destacado no sólo en las ciencias biomédicas, sino también en el ámbito educativo de nuestro país.

Cabe señalar que Juan Ramón de la fuente Ramírez estudió Medicina en la UNAM y psiquiatría en la Clínica Mayo de Rochester, Minnesota; ha publicado más de 200 trabajos y ha editado 20 libros sobre investigación, medicina y educación; asimismo, recibió el Premio Nacional de Ciencias y Artes, fue Secretario de Salud del Gobierno Federal, y rector de la Universidad Nacional Autónoma de México; además es Doctor Honoris Causa por las universidades de Montreal, Alcalá de Henares, Moscú, Nacional de Colombia, La Habana, Santo Domingo, entre otras.

